
Pièces 12 Pièces

Superficie 650 m²

Référence 83746568

Prix Prix NC

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Situé  dans  un  secteur  très  prisé  de  la  basse  Californie,  superbe  villa  de  650  m²

édifié  sur  un  terrain  plat  de  13.000  m²  avec  piscine,  et  plusieurs  espaces

terrasses.Elle  est  composé  d'une  villa  principale,  une  villa  de  gardien,  une  villa

invités.-  La  villa  principale  dispose  d'une  grande  entrée,  un  séjour  en  double

réception,  une  salle  à  manger,  salon  tv,  une  cuisine,  une  buanderie.Toutes  les

pièces donnent sur l'extérieur et sa vue panoramique sur la mer et les collines de

l'Estérel.A  l'étage  3  chambres  dont  deux  en  suites  avec  leurs  terrasses

privative.Une villa de gardien entièrement ...

Located  in  a  very  popular  area  of  ??Lower  California,  this  superb  villa  of  650  m²

built  on  a  flat  plot  of  13.000m²  with  overflow  swimming  pool  and  several  terrace

areas. It is composed of a main villa, a caretaker's villa, and a guest villa. - The main

villa  has  a  large  entrance,  a  living  room with  double  reception,  a  dining room,  TV

lounge,  a  kitchen,  a  laundry  room.  All  the  rooms  overlook  the  exterior  and  its

panoramic view of the sea and the Estérel hills. Upstairs 3 bedrooms, two of which

are suites with their private terraces. A completely renovated caretaker's villa with 2

en-suite ...

POSTILLON IMMOBILIER 

79 boulevard de la Croisette  - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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